



Juin 2013

École du Lac-des-Fées La petite agence



LE PROJET MASC DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES

Texte d'Alexis Rochon, journaliste pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le projet MASC est un projet qui invite les jeunes à créer des sculptures à base de produits recyclés ou naturels. L'objectif est de développer la créativité des élèves du primaire et du secondaire. Tous semblaient heureux lorsqu'ils ont appris qu'ils allaient participer à ce projet. Il y avait vingt élèves de notre école en tout.

Les élèves ont fait preuve de beaucoup de créativité durant toute la durée du projet. Monsieur Marc Walter, le « professeur » qui les a menés durant le projet, ne les a étonnamment pas beaucoup aidés. Les élèves étaient très autonomes.



Au début, ils avaient fait trois cercles avec des branches. Ensuite, ils les ont attachés ensemble avec du raphia (des feuilles de palmiers séchées). Ils garnissaient ensuite la boule de d'autres branches, elles aussi attachées avec du raphia. Puis, les élèves commençaient à donner une forme à leur boule.

Les formes finales étaient : deux poissons volants, un nid, une libellule, une tortue-girafe et un castor. Les sculptures ont été exposées à la galerie d'art «AXNÉO7» pendant quelques jours. Elles sont maintenant dans le jardin de l'école du Lac-des-Fées. Aussi, des élèves de l'école secondaire Omer-Deslauriers ont exposé leurs œuvres à la galerie d'art. Eux, ils ont fait des sculptures en utilisant du métal plutôt que du bois.



